



Nombre de alumno: Luis Gerardo Asencio Sarao.

Nombre del profesor: Malaquías García.

Nombre del trabajo: Aplicación de las herramientas metodológicas de investigación (parte 2).

Materia: herramientas metodológicas para la investigación.

Grado: 1º cuatrimestre.

Grupo: licenciatura en pedagogía.

Índice

Contenido

Índice	1
Introducción	2
Entrevista	3
Cuestionario	4
Conclusión	5
bibliografía	6

Introducción.

En esta actividad estaremos analizando las áreas laborales y todo lo que esta engloba. Esteremos analizando que tener un buen perfil de trabajador es importante para que como docentes podamos llevar una excelente educación a los alumnos. Como trabajador tenemos que cumplir con un perfil laboral para que podamos tener dicho trabajo, tenemos que tener muy en claro la importancia que tiene.

En el área laboral también tenemos la selección de personal, es fundamental para que se pueda saber que están buscando en un docente, cuáles son los objetivos y valores, que podemos aportar a dicha institución como docentes. Tenemos que conocer la estructura y funciones para que podamos saber con qué contamos y si se vincula con la vacante.

Otro de los instrumentos que se analizaran es la etnografía este método de investigación nos es muy útil, ya que nos posee información de temas de nuestro interés, debemos lograr entender su funcionalidad y modo de usarlo.

Por último, veremos la entrevista es importante saber cuál es su función, las características que posee, lo cual nos permitirá darle un uso adecuado y correcto.

Entrevista



Es una conversación para obtener información de un tema o de una persona, mediante preguntas, la transcripción es oral.

Que es una entrevista

Propósito de una entrevista

La entrevista es uno de los instrumentos cuyo propósito es recabar datos, debido a su flexibilidad permite obtener información más



Cuáles son las partes de una entrevista

Las partes de una entrevista son la presentación, el cuerpo y el cierre. Estos son los aspectos que forman la estructura de este formato periodístico, utilizado como una herramienta y técnica de investigación.

Como se realiza una entrevista

Los pasos para la realización de una entrevista son:

Escoger el entrevistado, Plan y preparación, Planificar preguntas, Comienzo y explicación, Reglas de la entrevista, Relato libre, Preguntas abiertas y específicas y la Conclusión.



Cuestionario (etnografía)

- 1._ como se hace una etnografía?
- 2._ que es la etnografía en la educación?
- 3._la investigación etnográfica permite el registro del conocimiento cultural, para lo cual el investigador va a poder?
- 4._ la investigación etnográfica nos ayuda a alcanzar un entendimiento y comprender la multiculturalidad del mundo y lograr?
- 5._en que dos contextos generales se puede aplicar la investigación etnográfica?
- 6._La investigación etnográfica es de carácter?
- 7._Cual es la herramienta básica para lograr una buena investigación etnográfica?
- 8._en que esquema se mueve la etnografía?
- 9._la investigación etnográfica proviene de dos vocablos griegos, etnos y grafía el primero a que se refiere?
- 10.la etnografía estudia características de un grupo humano los cuales se refiera a?

Conclusión

Estuvimos analizando cuatro instrumentos importantes en el ámbito laboral, el primer instrumento del que hablare será la selección de personal es un proceso que se sigue para escoger un candidato para un puesto de trabajo, permite elegir a el empleado ideal, se realiza por medio de una evaluación inicial, pruebas de empleo, entrevista de trabajo, verificación de referencias, examen médico y la selección final.

El perfil laboral es como un resumen de nuestra trayectoria en el curriculum vitae, donde se refleja nuestra experiencia y formación, sirve para buscar a personas con aspectos necesarios por dicha institución, para crear un perfil debemos tener recopilada información, comenzamos con nuestro nombre, explicar el trabajo, añadimos interésese personales y otros detalles y por último datos de contacto.

Ahora hablamos de la etnografía esta herramienta es un método de investigación utilizado por la antropología social y ciencias, nos sirve para poder describir y analizar las costumbres, creencias, lugares, espacios y formas de vida de las sociedades, para hacer una etnografía se emplean dos técnicas de trabajo de campo: la observación y la entrevista, debemos explorar y descubrir.

Por último, tenemos la entrevista esta es un intercambio de ideas entre el entrevistador y el entrevistado, nos sirve para obtener información de valor y para recabar datos de una persona o grupo en específico.

Bibliografía

acevedo, A. L. ((1994)). *El proceso de la entrevist: conceptos y modelos*. Mexio Noriega editores.

[https://. \(s.f.\). aleph.org.mx/cuales-son-las-partes-de-la-entrevista.](https://aleph.org.mx/cuales-son-las-partes-de-la-entrevista)

[https://. \(s.f.\). concepto. de/entrevista/.](https://concepto.de/entrevista/)

richino, s. V. ((1996)). <<seleccion persona>>. Buenos Aires : Editorial piados.